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ESPERIENZE LAVORATIVE 
 
Dal 2013 al 2016 ho lavorato presso la Lit Merchandising S.R.L. come Visual Merchandiser. 
Dal 2017 al 2022 ho gestito la Libreria Mondadori Bookstore Brescia sita nel centro della città. 

Dal 2021 ad Agosto 2023 ho collaborato con l’agenzia di comunicazione “Luce Comunicazione 
Digitale” come copywriter e operation manager nell’ambito dei progetti di marketing territoriale e 
di relazione con le istituzioni locali. 

Da Settembre 2023 ad oggi collaboro con “Agenzia Inselvini” come responsabile per la vendita e 
fornitura di prodotti in tutta la Lombardia, come collaboratore presso fornitori e produttori e come 
market research e competitor analysis. 

 

INCARICHI ED ESPERIENZE POLITICHE 

 
Nel 2013, a 18 anni, mi tessero in Fratelli d’Italia poco dopo la nascita del partito. 

Nel 2014 a gennaio divento responsabile di Gioventù Nazionale, il movimento giovanile del partito, 
in provincia di Brescia e membro del Coordinamento Provinciale del partito. A 19 anni mi candido 
per il Consiglio Comunale di Castegnato, mio paese natale, dove ricevo 130 preferenze. Questo mi 
permetterà di diventare consigliere comunale (2016 – 2019). 



Partecipo come delegato al primo congresso nazionale di Fratelli d’Italia svoltosi a Fiuggi. 

Riporto la destra universitaria nell’ateneo bresciano con la lista civica ‘UNIBRIXIA’, risultando il più 
votato della lista, venendo eletto alla Commissione Paritetica e al Consiglio di Corso di Studio di 
Giurisprudenza come Rappresentante degli Studenti dell’Università degli Studi di Brescia. 

Nel 2015 affianco, col supporto della nostra comunità giovanile bresciana, il Presidente di Azione 
Studentesca La Mantia, nella ricostruzione del movimento. 

Nel 2016 mi candido alle elezioni di secondo grado della Provincia di Brescia (candidatura di 
bandiera in sostegno del candidato principale del partito, Gianpietro Maffoni). Mi candido al 
Consiglio Nazionale degli Studenti Universitari con Azione Universitaria, risulto il secondo più votato 
della lista e soprattutto permetto la rifondazione del movimento nella mia città, dando slancio a 
futuri e numerosi successi. 

In autunno, alle elezioni interne dell'ateneo bresciano, riporto la lista Azione Universitaria a Brescia, 
risultando ancora il più votato a Giurisprudenza e venendo eletto come rappresentante degli 
studenti nella Commissione Paritetica e al Consiglio del Corso di studi e permettendo l’elezione del 
senatore accademico, Carlo Andreoli. 

Nel 2017 partecipo come delegato al congresso del partito svoltosi a Trieste. Divento membro 
dell’Assemblea Nazionale di Fratelli d’Italia, e dell’Esecutivo Nazionale di Gioventù Nazionale. 

Nel 2018 sono stato responsabile della campagna elettorale di Giangiacomo Calovini per le elezioni 
al consiglio regionale della Lombardia. Ho fatto parte del comitato elettorale di Paola Vilardi, 
candidata a sindaco di Brescia per il centrodestra, nonché della campagna elettorale di Giangiacomo 
Calovini come consigliere comunale. 

Nel 2020 sono stato nominato Coordinatore Cittadino di Fratelli d’Italia a Brescia (fino a novembre 
2021, momento in cui tutte le cariche sono state congelate a causa del commissariamento del 
coordinamento provinciale). 

A novembre 2021 vengo nominato Nuovo Coordinatore regionale di Gioventù Nazionale Lombardia. 

Nel 2022 sono chiamato a coordinare Gioventù Nazionale in Lombardia, in collaborazione con 
Azione Universitaria ed in tutto il collegio Nord-Ovest, in vista delle elezioni del Consiglio Nazionale 
degli Studenti Universitari. In questa occasione, dopo 15 anni di assenza, riusciamo a fare eleggere 
nuovamente un rappresentante di Azione Universitaria nel nostro collegio, ed in particolare in 
Lombardia. 

Nel 2022 sono candidato alle Elezioni Politiche nella lista di Fratelli d’Italia. L’anno della svolta in cui 
Fratelli d’Italia, insieme alla coalizione del centrodestra, vincerà le elezioni esprimendo il nuovo 
premier Giorgia Meloni. 

Nel 2023 sono candidato alle Elezioni Regionali della Lombardia nella circoscrizione di Brescia, 
ricevendo 3854 voti. 

 

 



ASSOCIAZIONISMO 

 
Nel 2014 ho fondato il “Gruppo Escursionistico Atlantide” che si occupa di svolgere attività sportive, 
escursionistiche e culturali in tutta Italia e in particolare nella provincia di Brescia. 

Nel 2018 fondo l’associazione culturale “RADICI ETS” della quale sono presidente fino al 2020 e con 
la quale ci occupiamo di volontariato e promozione culturale. 

Nel 2019, insieme ad altri amministratori locali e a membri dell’Associazione Family Day, fondo 
l’Associazione “Amministratori per la Famiglia”, con la quale svolgiamo in sinergia e condivisione 
attività e buone pratiche amministrative in sostegno della cultura della vita e della famiglia. 

 

ISTRUZIONE E FORMAZIONE 
 

2013: Diploma di liceo scientifico presso l’Istituto Paritario Madonna della Neve di Adro (BS). 

2021: Laurea Magistrale in Giurisprudenza presso l’Università degli Studi di Brescia. Tesi in Diritto 
Medievale su “Carlo Magno, l’imperium e la legittimazione del potere”. 

 

COMPETENZE 

 
In questi dieci anni di attività politica e associazionistica mi sono contraddistinto per la proficua e 
dinamica azione militante, organizzando conferenze culturali, presentazioni di libri, eventi pubblici, 
tavoli di lavoro tematici con le parti sociali.  

Dal punto di vista politico sono sempre stato promotore di battaglie in difesa della famiglia, della 
vita, dell’identità del territorio in contrasto al degrado, alla droga e alla criminalità, di battaglie in 
difesa della nostra civiltà rurale, degli agricoltori e dei cacciatori. Sono stato in prima fila nella 
battaglia a leggi liberticide come il DDL Scalfarotto e il DDL Zan. 

In generale, sia in ambito politico, associazionistico che lavorativo, ho sempre coltivato e dato 
preminenza alla capacità di gestione dei gruppi e di relazione con le persone. Questo mi ha 
permesso, fiero e sicuro della mia identità, di collaborare con chiunque condivida, in modo sincero, 
le mie battaglie. 

In questi anni ho maturato una grande esperienza nel campo delle strategie comunicative e della 
propaganda, aspetto imprescindibile per raggiungere qualsiasi obiettivo. Questo è stato possibile 
grazie all’esperienza quasi decennale nella gestione totalizzante delle campagne elettorali. 



Chi sono? 

 
Ho 29 anni, chi sono? Questa è la domanda che ognuno di noi si pone quasi quotidianamente, la 
domanda che spinge ognuno di noi a vivere, a lottare e ad andare avanti, una domanda che tuttavia 
non ha senso, se non accompagnata da un’altra: chi siamo? Questo è l’interrogativo fondamentale 
proprio perché ognuno di noi e la nostra identità siamo qualificabili solo in rapporto alla comunità. 
È quindi la ricerca di ciò che siamo, di ciò che eravamo e di ciò che saremo ad avermi spinto ad 
intraprendere questo percorso politico.  
È la difesa della nostra identità, dell’identità di ognuno di noi a darmi la forza di combattere 
l’individualismo dilagante. Sono le relazioni, in ambito politico, lavorativo, sociale, che fanno la 
differenza. È nostro dovere prendercene cura e coltivarle affinché possano continuare ad arricchire 
la nostra civiltà. Forse non risponderemo mai a questo interrogativo, ma partire dal presupposto 
che ‘siamo’ è già prerogativa di un percorso prezioso. In un mondo dove si vuole solo che ognuno di 
noi faccia o abbia, ‘essere’ è già un buon punto di partenza. 

Sono sempre stato un grande appassionato e praticante di sport; dalla pratica del calcio 
all’escursionismo, dalla pallacanestro allo sci, dall’atletica al nuoto, ho imparato la disciplina, il 
sacrificio, il senso del limite, l’aiuto reciproco, tutti quei valori sui quali sempre si sono fondate le 
nostre famiglie e la nostra civiltà. Questi stessi valori sono quelli che hanno da sempre mosso la mia 
esperienza personale e la mia azione politica.  

Banchetti, affissioni, manifestazioni, confronti, letture, riunioni, la cura della nostra sede, escursioni 
in montagna, serate passate ad approfondire ogni aspetto della vita e della politica, rappresentano 
un piccolo specchio ed esempio di come ho deciso di affrontare il nostro impegno politico. Ho 
conosciuto persone con cui condividere la battaglia in difesa della Patria, una battaglia che da 
sempre avevo sentito mia e che ho scoperto provenire da molto lontano. Ho capito che nulla in 
politica potrebbe avere un significato autentico se non provenisse dal lavoro, dal sacrificio e dal 
dono vissuti in condivisione.  

La politica di oggi ci vuole abituare al contrario, raccontandoci che l’arrivismo e la mera difesa degli 
interessi particolari siano l’esempio principale delle persone prestate all’impegno politico. La 
politica è, invece, come ogni giorno cerca di testimoniare il nostro partito Fratelli d’Italia, un’arte 
nobile e rispettabile. Mai come oggi appare chiaro che la politica non abbia bisogno di strane 
formule o programmi particolari ma di uomini nuovi, pronti a sacrificarsi per la propria patria.  

Dio solo sa se saremo degni di essere questo tipo di uomini e di donne, noi faremo di tutto per 
fornire il nostro contributo e dimostrare come questo tipo di politica possa essere sempre attuale. 

             
             
             
   


